



Graz, am 23.1.2022

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

COVID-19: Wichtige Hinweise aus aktuellem Anlass (aus dem Schreiben der Bildungsdirektion an die Schulen)

Testrhythmus in der kommenden Woche in der Steiermark:

Montag, 24.1.: Antigen und PCR (verschoben von Dienstag)

Dienstag, 25.1.: Antigen (nur wenn zur ersten Stunde noch keine PCR-Ergebnisse da sind)

Donnerstag, 27.1.: Antigen (anstelle der geplanten PCR-Testung)

Pünktliches Erscheinen zum Unterricht ist unbedingt erforderlich!

Weiters ist zu beachten:

- Ein **positives PCR-Testergebnis bestätigt eine Infektion mit dem Coronavirus.**
Nach einem positiven PCR-Test erfolgt keine weitere Testung. Somit muss bzw. darf **in diesem Fall kein Anruf bei 1450** erfolgen.
Er gibt sich im Rahmen der Schultests ein positives PCR-Testergebnis, so wird dieses automatisch vom Labor in das EMS (Epidemiologische Meldesystem) eingetragen. Durch diese Einmeldung erfolgt eine automatische Verständigung der zuständigen Gesundheitsbehörde.
Die Gesundheitsbehörde meldet sich in weiterer Folge bei Ihnen (bezüglich Contact Tracing und allen weiteren, eventuell notwendigen Maßnahmen).
- Im Unterschied zum PCR-Test ist ein **positiver Antigen-Test** lediglich ein **Hinweis auf eine mögliche Infektion** mit dem Coronavirus (**Verdachtsfall**).
Wenn ein positiver Antigen-Test vorliegt, muss von Ihnen 1450 kontaktiert werden! Im Telefongespräch muss auf den positiven Antigen-Test hingewiesen werden.
1450 wird das Kind als Verdachtsfall registrieren und eine PCR-Testung anordnen; Termin und Örtlichkeit werden bekanntgegeben. Nach der PCR-Testung werden die Eltern ersucht, auf das Ergebnis bzw. die Kontaktaufnahme durch die zuständige Gesundheitsbehörde zu warten.
1450 kann keine Auskunft über Testergebnisse geben!
- **Kehrt eine Klasse aus dem ortsungebundenen Unterricht zurück**, müssen alle Schüler/innen der Klasse am **Tag ihrer Rückkehr einen Antigentest** machen – auch wenn ein solcher laut Test-Plan an diesem Tag nicht vorgesehen ist.
Die Testungen finden zu Beginn der ersten Unterrichtsstunde im Klassenverband statt.
Pünktliches Erscheinen zum Unterricht und zu den Testungen ist unbedingt erforderlich!

Bitte weisen Sie Ihr Kind auch darauf hin, dass es von großer Wichtigkeit ist, die Maske stets ordentlich und gewissenhaft zu tragen. Im Laufe der Unterrichtsstunden werden bei guter Durchlüftung selbstverständlich Tragepausen eingelegt. Ich ersuche Sie auch, Ihrer Tochter/Ihrem Sohn mehrere Ersatzmasken mitzugeben.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Jutta Weiker-Schwarz